

鏡野町中学生海外体験事業

平成26年8月20日から24日までの5日間、町内の中学生24人が海外体験事業に参加され、シンガポール共和国のメイフラワー校での授業や校外学習、ホームステイ体験にチャレンジし、貴重な交流をされました。

●鏡野中学校 福田 耕大

(順不同 原稿のまま掲載)

僕がこの研修に行って良かったと思うことは英語が大切なことだと分かった事とホームステイという多分これら的人生でも多く無い経験をしたことです。現地に行ってからは英語をもつと話せたらなあ、という気持ちでいっぱいでした。そして3日間すごいい良くしてくたさったホストファミリーの方、すく感謝しています。

●鏡野中学校 村上 勉太

僕がシンガポールに行つて心に残った事は、ホームステイをした事です。1日目はとまどいがあり会話が余り出来なかつた。でも日に日に喋べつて行うちに日常会話は出来るようになります。最終日では、色々な所に連れて行ってくれても楽しい交流が出来ました。とても充実した4日間でした。また行きたいです。

●奥津中学校 庁 有里

私は、飛行機に乗ることも海外に行くことも初めてで楽しみでした。日本とは違うシンガポールの文化や生活習慣にふれながらの生活が出来てとても良い思い出になりました。ホームステイ先の家族の人やメイフラワー校の人達が優しくしてくれて、うちとけることが出来ました。短い間でしたが、とても楽しい体験が出来ました。

●鏡野中学校 高木 奎太朗

最初は、楽しみだつたけどシンガポールにつくと英語が通じるかどうか、不安になつてきました。でもホストファミリーと会話が出来たのでうれしかつたです。街は、高い建物ばかりで驚きました。ホームステイ最終日では、ホストの人とたくさん交流できて、楽しくいい思い出になりました。でも、別れる時はさびしかつたです。

て頑張つっていましたが、初日は緊張していて余り話せませんでした。翌日からは、緊張がほぐれて単語だけでも会話が出来るようになつたので安心しました。この事業に参加できてとても良い経験になりました。お世話をなつた方々に感謝し有り難うございました。

●鏡野中学校 三木 あまね

シンガポールは常夏の国で、湿度がとても高かつたです。シンガポールは多民族国家で、都会なのに多くの草木がありました。言いたいことが伝わるか心配していましたが、ホストの子が日本語も話せたので、とても安心しました。ホストファミリーは私達を歓迎し、地元の料理をふるまつて下さいました。楽しく過ごせました。

●鏡野中学校 福田 紗生

初めはホームステイ先の人と仲良くなるか心配だったけど、私達でもわかる簡単な英語で話してくれたり、優しく笑顔で接してくれたので楽しくて充実したシンガポールでの生活がおきました。いろいろな所にも行くことができて、とてもいい思い出になりました。



対面式でソーランを披露



メイフラワー校の玄関

搭乗した飛行機

